



## Viaje en helicóptero de diputados de Morena violó protocolos de seguridad aérea, asegura INIJA

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El Instituto Nacional de Investigaciones Jurídico Aeronáuticas aseguró que el viaje en helicóptero que realizaron hace unos días los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** y **Pedro Haces**, violó distintos protocolos y puso en peligro la seguridad del área de la ciudadanía, afirmó que en total violación a los protocolos de la seguridad aérea previstos en las respectivas leyes y tratados internacionales, se hicieron maniobras de aterrizaje y despegue en un área densamente poblada que no está autorizada como helipuerto ni cuenta con la tecnología ni infraestructura necesaria. Además, se puso en grave riesgo el espacio aéreo, ya que no se trató de una maniobra de emergencia.

<https://drive.google.com/file/d/1MOdrnTGUa3r2lobOJTF37QpHA6ojT2Fr/view>